



News Title : Treasury Hadirkan Investasi Emas dengan Dampak Sosial dan Lingkungan	
Media Name : beritakota.id	Journalist : Herman Effendi
Publish Date : 04 October 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 0
Resources : Andreas Santoso (CEO Treasury), Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK) Bappebti)	Ads Value : 0
Section/Rubrication : Ekonomi Bisnis	Topic : Investasi Emas

Beranda > Ekonomi & Bisnis >

Ekonomi & Bisnis

Treasury Hadirkan Investasi Emas dengan Dampak Sosial dan Lingkungan

Berita Kota
4 October 2024



Beritakota.id, Jakarta – Treasury, platform investasi emas digital yang aman dan terpercaya di Indonesia, memperkenalkan inisiatif baru bertajuk Gold for Good di ajang Art Jakarta 2024.

Program ini mengajak para investor untuk berkontribusi terhadap kebaikan sosial dan lingkungan melalui dua inisiatif utama: Green Gold dan Golden Generation. Dengan konsep investasi emas fisik digital, Treasury memajukan keuntungan finansial dengan dampak positif bagi lingkungan dan masyarakat.

Andreas Santoso, CEO Treasury, menyatakan bahwa inisiatif ini sejalan dengan visi perusahaan sejak didirikan.

"Treasury bercita-cita menjadi lebih dari sekadar platform investasi. Kami ingin memberikan dampak yang luas, tidak hanya di bidang ekonomi, tetapi juga sosial dan lingkungan. Melalui program Gold for Good, kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama mengambil langkah kecil yang dapat memberikan perubahan besar," ujar Andreas, Kamis (3/10/2024).

Sebagai bentuk dukungan terhadap upaya tersebut, Tirta Karma Senjaya, S.Si, MSE, Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan BAPPEBTI, menyampaikan apresiasinya.

"Kami sangat menghargai langkah inovatif Treasury dalam meningkatkan literasi tentang investasi emas fisik digital. Treasury telah menunjukkan komitmen kuat untuk memperkenalkan emas sebagai instrumen investasi yang aman, menguntungkan, dan memberikan dampak positif. Inisiatif ini akan mendorong pertumbuhan industri emas fisik digital di Indonesia," ujar Tirta.

Sejak diluncurkan pada April 2024, lebih dari 12.000 investor telah mendukung program Green Gold.

Inisiatif ini berfokus pada pelestarian lingkungan melalui penanaman pohon, yang bertujuan untuk memberikan manfaat lingkungan sekaligus mendukung petani lokal.

Hingga saat ini, Treasury telah menanam 266 pohon nangka (*Artocarpus heterophyllus*), hasil dari kontribusi para investor yang melakukan transaksi beli emas di aplikasi Treasury. Program ini tidak hanya berdampak positif pada lingkungan tetapi juga memberikan manfaat ekonomi bagi petani.

Pada tahun 2023, Treasury menargetkan penanaman lebih dari 200 pohon tambahan, melanjutkan komitmen perusahaan terhadap keberlanjutan.

Program Golden Generation adalah inisiatif sosial yang memberikan dukungan pendidikan dan pelatihan keterampilan kepada anak-anak kurang mampu. Bekerja sama dengan Kitabisa.com, Treasury melalui Yayasan Masa Depan Keemasan telah mengumpulkan hampir Rp 300 juta untuk mendukung program ini. Dana tersebut akan digunakan untuk program pendidikan, keterampilan, serta kebutuhan dasar anak-anak.

Selain itu, anak-anak yang tergabung dalam Golden Generation berkesempatan untuk mengikuti kelas seni lukis keramik, di mana hasil karya mereka dipamerkan di booth Treasury pada Art Jakarta 2024.

Semua hasil transaksi dari penjualan karya seni tersebut akan didonasikan untuk mendukung program pendidikan anak-anak dalam Golden Generation.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi dalam program Gold for Good melalui aplikasi Treasury. Kontribusi yang diberikan akan dialokasikan untuk kegiatan pelestarian lingkungan melalui Green Gold, dan untuk mendukung pendidikan anak-anak yang membutuhkan melalui Golden Generation," tambah Andreas.

Di ajang Art Jakarta 2024, Treasury juga memersempikan karya seni berjudul Post Tenebras Lux yang berarti "Dari Kegelapan Menuju Cahaya".

Karya ini mengusung tema bagaimana emas dapat menjadi simbol harapan dan transformasi dari ketidakpastian menuju masa depan yang lebih cerah. Karya seni ini menggambarkan filosofi emas sebagai medium yang tidak hanya memiliki nilai ekonomi tetapi juga nilai kemanusiaan.

Inisiatif ini mendapat dukungan dari berbagai pihak, termasuk Weni Febriani, Principal Consultant Sustainability & Partnership di Yayasan Kitabisa.com. Menurut Weni, program Gold for Good adalah langkah nyata yang menginspirasi.

"Kami sangat mendukung inisiatif ini karena menunjukkan bagaimana emas, yang biasanya dilihat sebagai simbol kekayaan, dapat diubah menjadi simbol kebaikan, perubahan, dan keberlanjutan. Ini adalah contoh bagaimana investasi dapat digunakan untuk membawa dampak positif bagi masyarakat, dan sejalan dengan misi kami untuk mempromosikan aksi nyata dan keberlanjutan," ujar Weni.

Dengan kombinasi seni, investasi, dan keberlanjutan, Treasury melalui Gold for Good menjadikan sebuah gerakan baru di dunia investasi emas digital. Untuk informasi lebih lanjut mengenai Treasury dan program ini, Anda dapat mengunjungi situs resmi Treasury.

Cek Berita dan Artikel yang lain di Google News

Penulis: Herman Effendi